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Bentornati lettori del Fatto Cottiniano in questo secondo 
numero della nuovissima edizione di quest’anno. Sperando 
che stiate passando delle buone vacanze natalizie tra cibo, 

film e serie tv,  leggere le NUOVE ENTUSIASMANTI 
SUPER novità dal Cottini scalderà sicuramente molto di 

più questo vostro Bianco Natale.
Direi subito di partire :)

SEDE
Riscaldamento

Venerdì 2 dicembre la maggior parte delle classi della sede è 
stata fatta uscire per problemi di riscaldamento. 

I termosifoni, almeno fino a quel momento, hanno sempre 
avuto problemi di funzionamento: in alcune aule non erano 
accesi (specialmente dove se ne aveva più bisogno, ovvero 
nelle aule di Discipline Plastiche sotto terra), in altre non lo 

erano sempre. 
Quella mattina in particolare, la temperatura era decisamente 
minore rispetto ai 18°C minimi obbligatori nei mesi invernali, 
per cui è stato avvisato immediatamente il dirigente scolasti-

co, che ha permesso l’uscita attorno alle 9:00 per le classi 
della sede (con l’eccezione di alcune tra loro che avevano un 
incontro in Aula Magna, dove il riscaldamento funzionava).

In succursale ciò non è avvenuto quel venerdì, ma è passata 
una circolare per avvisare che il giorno seguente gli studenti 

non sarebbero andati a scuola, 
sempre per lo stesso problema.

In quei due giorni il problema dei termosifoni dovrebbe 
tecnicamente esser stato risolto. 
Speriamo per tutto l'inverno :’)

rappresentanti di istituto

Domenica 20 novembre c’è stata in Sede la votazione sia per i 
rappresentanti d’istituto che per quelli della consulta. Genito-
ri, studenti e insegnanti potevano votare in biblioteca dalle 8 

alle 12 del mattino. Il giorno seguente le elezioni si sono invece 
tenute in succursale, ma si è preferito passare classe per classe 
a far votare gli studenti, vista la grande quantità di classi (26) 
e il troppo poco tempo a disposizione (le elezioni lunedì erano 

aperte solamente dalle 8 alle 13:30).
I rappresentati d’istituto vincitori sono Filippo Marocco, 

Chiara Biasiol, Linda Losurdo e Filippo Albano.

Attività e Corsi

Entrambi i progetti che sto per presentarvi hanno in comune 
una tematica: la violenza di genere. Da anni la nostra scuola 
propone attività che riescano ad unire gli studenti e a per-
mettere loro di esprimersi e crescere, in questo caso affron-
tando argomenti delicati come la violenza, l’abuso, la denun-

cia ed il rispetto di genere.

Il pane e le rose:

Il progetto, tenuto dalla prof.ssa Margherita Nebbia, che ha 
già tenuto 3 dei suoi 8 appuntamenti totali. Nel primo incon-
tro (11 novembre) i partecipanti hanno parlato del concetto 
di femminismo per capire se servisse davvero a tutte le per-
sone (spoiler: si), mentre nel secondo incontro (25 novem-
bre) hanno esaminato il fenomeno della violenza di genere, 
cercando di dimostrare come si inserisca in un quadro più 
ampio di una cultura patriarcale e violenta. Nel terzo ed 

ultimo incontro prima delle vacanze di natale (16 dicembre) 
è stato invece trattato il linguaggio esclusivo o ampio (schwa, 

*, x e sessismi della lingua italiana).
Questo è un corso aperto a tutti e non è obbligatorio parteci-

pare a tutti gli incontri :)
Ciascun incontro prevede una parte di lezione frontale con-

dotta dalla professoressa e da una parte di didattica laborato-
riale.

Nelle ultime 3 date (10 marzo, 31 marzo e 21 aprile) interver-
ranno tre studios� di questioni di genere (Lilia Giugni, Ma-

nuela Manera e Lorenzo Gasparrini).

PCTO:

La classe 5°A ha collaborato con l’Arma dei Carabinieri per 
sponsorizzare un progetto nazionale chiamato “Una stanza 

tutta per sé”, il quale consiste in una stanza decorata in modo 
accogliente e rassicurante per sostenere le persone vittime di 

violenza di genere nel delicato momento della denuncia. Il 
progetto di PCTO consisteva nel creare delle grafiche per 

delle locandine che sono poi stati esposte nei centri commer-
ciali di Torino e dintorni.

Buongiornissimo a tutti i Cottiniani!!! Come di consueto vi 
porto nuove notizie dalla succursale... Sono anche felice di 

dirvi che stavolta le notizie che ho deciso di scrivere non sono 
così temibili come le ultime :).

Partiamo subito da quella che reputo la mia preferita: merco-
ledì 30 novembre alcuni studenti della succursale sono appar-
si in TV!!! Tra i quali c'è anche la sottoscritta, che assieme ad 
altri studenti è stata reclutata alla fine dell'anno scorso per 
alcune riprese della serie "Art Soup, impara l'arte non met-
terla da parte". La serie tratta di arte, di vari artisti e musei 
italiani, e per Torino non poteva non esserci il museo Egizio!!! 

E siccome siamo all'artistico dovrebbe interessarvi... 
Vi consiglio di recuperarla solo perché ci sono io XD scherzo. 

Continuando con le notizie c'è stato un fatto in succursale 
che mi ha scaldato il cuore e divertito allo stesso tempo. 
Nei pressi del ponte di halloween alcuni studenti hanno 

deciso di creare il bruco del Cottini, al quale si poteva ag-
giungere chiunque volesse, io avrei voluto unirmi ma mi 

aspettava una verifica, mi spiace di non aver partecipato ma 
faccio i miei complimenti a chiunque abbia ideato ciò, è stato 

molto carino.

Quella invece che vi porterò ora è una notizia rivoluzionaria!!
I protagonisti di questo fatto (raccontato sempre da me) 

sono sei studenti della 2M: Alin, Diego, Alessandro, Eleono-
ra, Sabrina e Andrea. 

Si sono distinti da tutti, prendendo l'iniziativa di ricoprire con 
dei pannelli di carta tutte le scritte presenti nei muri dei 

bagni, con l'aiuto della professoressa Silvia Spuri, che ha dato 
il via a tutta l'idea, reclutando gli studenti, i quali lavorarono 

occupando le loro ore buca e anche durante gli intervalli! 
Man mano si sono aggiunti anche altri loro compagni. Alcuni 
perché pareva una cosa carina mentre ad altri è stato consi-
gliato dai loro compagni, sta di fatto che sono diventati sei, 

alla fine, lavorando fino a 8 ore in totale.
Ovviamente questi studenti sarebbero felici di riuscire ad 

ampliare questo lavoro anche in sede, e di reclutare sempre 
più aiutanti.

E’ stato soprattutto notato da uno dei sei studenti che nei 
bagni c'era comunque una differenza di stile, perché in quelli 
che inizialmente erano femminili c'è maggior presenza di frasi 

e di disegni, mentre in quelli maschili presentano molti più 
graffiti, dai quali si può notare una differenza di stile tra gli 

aspiranti artisti.
Questo lavoro ha anche una bella simbologia dietro. Per co-

prire le scritte sono state usate delle vecchie tavole di ex stu-
denti del biennio che non sono state più usate, quindi sta a 

simbolizzare l'idea del riciclo. 
La scuola ha anche così assecondato la creatività degli stu-

denti che scrivevano sui muri, dando più libertà a coloro che 
sono più timidi ad esprimere ciò che vogliono, senza comun-

que esagerare. 

Centro commerciale Le Gru, Grugliasco

La classe è riuscita a comunicare con la propria forma d’arte 
l’importanza e la solidarietà situata dietro questi progetti, lavo-
rando assieme ad un’istituzione ufficiale (andando oltre il sem-
plice progetto scolastico). Nell’articolo di Mindfulness troverete 
un approfondimento sul progetto e sulle sue tematiche a cura 

di Nicole Martynyuk e Susanna Fiumara, direttamente coinvol-
te nel progetto :)

Le novità della sede sono a cura di Luca Lo Turco 
(@mrbbaggiins su instagram)

Incontro Beppe Fenoglio 
Giovedì 15 dicembre le classi quinte si sono recate al Circolo 

dei Lettori a Torino per partecipare ad un incontro dedicato a 
Beppe Fenoglio, di cui ricorrono i cento anni dalla nascita. 

Beppe Fenoglio è stato uno scrittore e partigiano italiano, i cui 
libri trattano principalmente il tema della guerra (visse la Se-
conda Guerra Mondiale). L’incontro è stato organizzato dal 
prof. Alessio Barettini ed è stato tenuto dal relatore Guido 

Conti.

succursale

Le novità della succursale sono a cura di Eleonora Brignone 

Un felice natale da Endy e Lulu :))
ALLA PROSSIMA!!!

Novita' dal Cottini
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